

Vpe pág:

Tirada: \$1.370.325 Difusión: Ocupación:

3.600 3.600

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



## Naveillan: Malleco está quemándose por incendios provocados

La diputada aseguró que estas son acciones con intención y alevosía.

Neimar Claret Andrade

A propósito de la situación de los incendios en La Araucanía y en Malleco que mantiene a la región en alerta y a 12 comunas con una medida de toque de queda, la diputada Gloria Naveillan manifestó que "Malleco está quemándose, básicamente, por incendios provocados con intención y alevosía, incendios que misteriosamente parten en la mitad de un bosque, acelerantes encontrados alrededor de donde parten los incendios".

"Y resulta —acotó— que acá estamos viendo que hay comunidades donde a

los bomberos y Conaf no les permiten entrar. Estamos viendo que los detenidos son personas que andan sin el salvoconducto".

Al respecto la parlamentaria se preguntó "¿dónde está el patrullaje por los caminos rurales para poder detener y fiscalizar a personas? ¿Dónde está la posibilidad de que militares hoy día, tal como sucede en el norte de Chile, puedan fiscalizar en los caminos a los vehículos que circulan? Eso no existe".

Finalmente Gloria Naveillan consideró que hace falta un patrullaje más intenso y que se le otorguen a los funcionarios policiales las atribuciones necesarias.

